Admiten encargos todos los corresponsales de los pueblos. Precios según tarifa. Noticias y comunicados á precios

convencionales.

La Prensa invita á sus anunciantes á presenciar la tirada Los suplementos se repartirán gratis entre los suscriptores.

Número atrasado 10 céntimos.



DIARIO REPUBLICANO

GERENTE LEONCIO RODRIGUEZ

Imprenta y Oficina

Valentin Sanz 15. - Santa Cruz de Tenerife. Teléfono número, 22.

PARA ANUNCIOS Y RECLAMOS

en la Administración No serán devueltos los originales.

DIRECCIÓN TELEGRÁFICA: PRENSA

Número suelto 5 cèntimos.

Impresiones del día

LA FIERA CORNUPETA

vadoras. Nuestros correligionarios rrecciones fueron las nuestras. les considera como un elemento con una mentira, puede acusar á tusiasmo. tranquilidad pública y para el so- é intrigantes. Este papel le estaba se les llama ambiciosos é intrigan- como únicos responsables de la tes; se predica el exterminio contra actual perturbación política; á los ha comunicado por telégrafo al Sr. Goellos y se pide que se les relegue aspirantes á caciquillos que desde bernador civil el siguiente suceso: como á protervos de la política ti- hace tiempo venían al acecho para nerfeña.

Quien lea estos días los periódi- trapera. cos conservadores y no conozca los Si fuésemos á recordar sacrifisomos unas gentes despreciables, tuviésemos que asignarnos. indignas, sedientas de mando; Noculpamos alpartido conservaunes incorregibles perturbadores dor ni al partido liberal, en los defensores del trono. No se nos ha de algunos elementos, que apenas llamado todavía apaches, pero es instaurada la Unión ponían el veporque la palabreja de La Cierva to á un malogrado correligiona. no les ha venido aun a los puntos rio nuestro, D. Joaquín Estrada, de la pluma. Después de todo, no spor que había asistido á un bauhabría de impresionarnos grande- quete con el Sr. Lerroux.» Y esta mente; ya nos han llamado Rava- arma la esgrimían conservadores porque tiene una hija que es muy f-a, choles y ya invocan en sus perió- que no desdeñaban colaborar en la dicos á Mateo Morral para robus- prensa más radical ni temían alteracorralarlo como á una fiera hi- ventud Republicana. drófoba, para que su contagio no ¡Ah, se dirá, pero es que los Alla veremos si tenemos que atarla a manche la virginidad de los idea- tiempos y las ideas cambian! No, Vd palabra, la fiera cornúpeta, la hi- indumentaria de algunos individinásticos tinerfeños, que no con- mismo. biar un saindo y mucho menos tirnos las glorias de la Union, no que se nos dé beligerancia en los tendríamos nada que envidiar á asuntos públicos.

algunos señores, que hace dos ó de nuestra primera Asamblea, y na- j tres días un conservador de se- die lo tuvo á mengua ni desdorc. gunda fila se acercaba al Sr. Pérez Republicano es el Sr. Sol y Or-Armas para decirle:—Apreciable tega, y no creemos que haya un las ariosanas, el Sr. Benito. Benito, si usted fuera otro, si solo hijo de Tenerife que se arreusted no profesase afectos á los re- pienta de haberlo elegido. publicanos, el problema político Republicano es «El Liberal», y estaría resuelto. Nos uniríamos tampoco hau sido desdeñadas sus conservadores y liberales en estre- campañas por Tenerife. cho haz y la política en Tenerife | Republicanos fueron los dipumarcharía como una seda.

que es un espíritu á la moderna, blicanos algunos de los individuos ticos. sabe que todos esos remilgos con- de las Comisiones tinerfeñas, y toservadores son artificiosos é insin- dos cumplieron honradamente, noceros, dejó al interiocutor con la blemente sus deberes. despidió del buen señor.

nuestros detractores. Estos no ven bre del altar y el trono? en nosotros sino un estorbo para | ¡Ah, la fiera cornúpeta del resus egoismos y baladronadas po publicanismo! Será todo lo temi- logía de los méritos y las virtudes cuentan los ferroviarios para re ya han trabajado lo suyo, se decidió á cas, como aquí se nos ha citado a todos líticas, reconocen que somos una ble y peligrosa que se quiera, pero ciudadanas del Sr. Benítez, porque sistir, han manifestado que, aparte contar la cuerda que guardaba su virgi- para darnos cuenta de no sé qué cosa, masa de opinión que no les deja- estad tranquilos, impecables varomos en libertad para desarrollar nes: no hace dano á ninguna persus planes, y de ahí la enemiga; sona digna. de ahí también la invocación constante al trono, al altar y á todos los mismos conservadores. Conque, los poderes humanos y divinos, ya lo véis: no es tan fiera como la para hacer creer á los incautos que pintan. un insondable abismo debe separar al partido republicano de los! demás partidos tinerfeños con los cuales ha defendido otras veces los derechos y aspiraciones comunes.

Afortunadamente, todas las personas imparciales y desapasiona. nuevo músico para la Banda municipal, das saben á qué atenerse en este procedente del Primer Regimiento de asunto y no ignora ninguna que Infantería de Marina. el partido republicano ha sido de Leiva, y desempeñará una plaza de Clalos que con más interés, más ab- rinete primero en dicha banda. negación y más entusiasmo ha luchado siempre por el bienestar y mos, llegarán cuatro profesores más para la dignidad de Tenerife. Política- ocupar las vacantes que existen actualmente podrán señalarle los enemigos estos ó los otros errores, pero en el orden patriótico, en todo En el programa de la función de ayer lo que afecta al decoro del terruño, en el Parque Recreativo hemos visto, go q. b. s. m., nadie le ha superado en sacrificios. generosidades y virtudes.

Patriótica, recórranse todas sus páginas, recuérdense todos sus epiteza de miras? ¿Qué conflictos crea- ma zarzuela, pero ignorábamos que se rar, ¿qué mejor aditamento al pre ron los nuestros? ¿Cuál fué más

Ministerio de Cultura 2010

Concitanse sobre el republica- blen los prohombres de la Unión. nismo local las iracundias conser- Que digan qué faltas ni qué inco-

son el blanco de todos los tiros; se! Nadie, sin manchar sus labios entusiasmado le aclamó con delirante enpeligroso para la patria, para la los republicanos de perturbadores siego de las instituciones; se les reservado á otros elementos á moteja y se les calumnia sin cesar; quienes la opinión pública señala Vuelco de un automóvil. 7 heridos. asestar á la Unión una puñalada

tados que defendieron nuestras as-Pero como el Sr. Pérez Armas, piraciones en el Congreso; repu-

palabra tartamudeante en la boca | ¿Por qué, pues, ese empeño de pre con la demagogia, y pudiéra- ducirlo por la línea de circunvala- que quiera-decía Terry-. Pero si leen | Froissé hizo una pregunta salvadora, y con una sonrisa de piedad se ahora de considerarnos como una mos citar más de un caso en que el ción á la estación de M. Z. A. turba de facinerosos y perturba. veterano impresor ha demostrado En los centros ferroviarios la escribir la reseña de otro. Pues ahí tenéis retratados á dores que hay que destruir en nom-

De su nobleza tienen pruebas fiorial mansión de D. Anselmo.

Para la Banda municipal

En el correo de ayer ha llegado un

Se llama este profesor, D. José Abad

Muy pronto y según nuestros informente eu la plantilla.

Un descubrimiento

con la natural sorpresa, que nuestro querido amigo Antonio Dominguez, ce-Repásese la historia de Unión Teatro lo han convertido en maestro co- deseo y la fina voluntad. laborador de Quinito Valverde en la mú No será una obra de misericorsica del Fresco de Goya.

sodios, ¿qué partido fué más fiel á minguez era un buen escritor y es uno tero, etc., pero si la joven en cuesla Unión? ¿Cuál le superó en al- de los autores de la letra de esta últi- tión tiene novio, como es de espe- AVISO

había dedicado á las corcheas. transigente, más tolerante, más res- rrector de pruebas se fije un poco más se gastan todos los días las artepetuoso y disciplinado? Que ha- en estos pequeños lapsus, que diría sanas, y como no hay derecho á

cualquier Mentor de los que se usan ahora por estas tierras. Compatriota que triunfa

En el último concierto Secchiari ha obtenido un brillantísimo triunfo, nuestre compatriota el eminente violonceotres clásicos, fue ovacionadísimo, so Glazonow, y la Melodía y Serenata española de este mismo autor, el público

La Guardia civil del puesto de Telde, zas mujeriles?

Telde 4-8'20.

A las 18 y 20 de ayer, en el kilómemetro 15 y 16 de la carretera de Las Palmas á San Bartolomé de Tirajana, á tres kilómetros de distancia de esta Ciumóviles de esa violenta campaña cios, no seríamos nosotros los re- dad, cayó autómovil de la compañía «Cacontra los republicanos, creerá que publicanos los que menos número narios» en terraplén unos 3 metros, por de nuestras simpáticas artesanas. rotura pieza guía, resultando 7 heridos y contusos.

Fuerza cuerpo auxilió heridos que mente. Por correo detalles.

La mamá de mi hija.-Vd. no se queda En los huelguistas aumenta el encorta en pedir. Dice Vd. que es madre y que esto la obliga á dirigirse á nosotros, pero con un cuerpo muy bonito. Hace Vd. bien en alabarla.

Y añade Vd. que si su hija tuviera la tecer sus argumentos cotidianos de nar con la demagogia y con los suerte de ser la favorecida con los regaque al republicano local hay que protervos en los bailes de la Ju- con el traje confeccionado por la modista de la autoridad. de su elección, se volvería loca de conten-

para la primer compañía dramática que para vigilar las líneas. dra de siete cabezas, el coco de los duos. Lo demás... todo sigue lo ser: al «Parque» ó al «Novedades», ese es el camino.

se acerque á nosotros ni para cam- que si fuésemos también á repar- importa su ancianidad ni sus gafas vie-

NUESTROS REGALOS

bre de grandes iniciativas y de á las doce de la noche.

su filantropía con esta honrada y animación continúa, manteniéndolos burgueses.

Vamos, únicamente, á acusar re-

á su disposición en esta su casa, mes ochocientas mil pesetas. para que se sirva entregarlo á la publicación ha iniciado, un estuche mientras dure la huelga. de papel de carta y sobres, timbrados con el nombre de la misma, sus aspiraciones es absoluta. cien tarjetas, un tintero, portaplumas y plumas y un ejemplar lujo-

samente encuadernado del Quijote. También ofrezco un fotograbado del retrato que la interesada me

Ruego á V. y á la afortunada me dispensen la modestia del regalo. De V. como siempre afftmo. ami-

No es tan modesto el obsequio lebrado autor de El Bateo y otras obras como supone el Sr. Benítez; pero, teatrales, por obra y gracia del encar- de todas maneras, á las artesanas gado de hacer los programas de dicho y á nosotros nos basta con el buen

dia regalar á una joven un estu-Hasta hoy sabiamos que Antonio Do- che de papel, sobres, tarjetas, tinmio de LA PRENSA? Además, eso mes se suprimirá el tranvía que Para otra vez recomendamos al co- del papel timbrado no es cosa que

Ultimas novedades en JOYERIA, RELOJERIA Y lista Pablo Casals, quien interpretando ORFEBRERIA. Objetos de fantasía en plata, metal otros clásicos, fue ovacionadísimo, so branco, bronce, &. Inmenso surtido de óptica médica.

> que, por ser pobres, no puedan ponerse el nombre en letras de molde, el Sr. Benitez ha pensado-y ha perado bien-en reparar esta injusticia.

En cuanto al regalo de D. Quijote, ¿cómo no había de estar el famoso aventurero en estas andan-

Rabie Sancho, iiDon Quijote metido con las artesanas! ¡Cuántas mozas y cuántas Dulcineas á quienes requebrar de amores!

Enhorabuena, señor D. Alonso Quijano. Y enhorabuena también al Sr. Benítez que le ha metido en esos belenes con harto regocijo

COLOCACION

En un establecimiento de artículos f de los asuntos públicos; poco me- que figuran hombres dignos, con- Párroco D. Joaquín Romero, prestando rita que tenga aptitudes para el mostra- unas cuantas líneas perque revela, de día considerar el tal artículo como un Cruz de Tenerife.

tusiasmo.-Películas de la huelga.-Militares heridos.

huelga se desarrolla con perfecto en esta vuestra casa, cuando de pronto dad. orden, sin que para nada hayan sentimos unos indiscretos golpes dados tenido que intervenir los agentes en la puerta, y

expuesto películas de la huelga.

Apenas llegado el regimiento de les monárquicos. Somos, en una lo único que ha cambiado es la re Vd. que se reserve el abono á sa hija de los idea- tiempos y las ideas cambiado es la re Vd. que se reserve el abono á sa hija de Santos un voluminoso paquete.

ciben que nadie adicto al régimen Y ahora, para terminar, diremos nos fijamos mucho es la escritura ni nos do y circulando por los estribos de desconcertados. los coches, al llegar al puente del

goza y Alicante ha comunicado á les que Terry aseguró se parecía mucho Un cajista se presentó con una pruelos huelguistas que pueden presen- á la de Forliers cuando imitaba á Ama- ba en la mano, y nunca lo hubiera hetarse, á cobrar la mensualidad co- lia Molina. rrriente, con el descuento de los seis días que llevan sin trabajar.

Los huelguistas han acordado contendría el paquete. no presentarse á percibir sus haberes hasta que el conflicto se re- sana que salga premiada en el concurso, dalo. Terry gritaba:

Ya sabiamos que nuestro amigo Los obreros del ferrocarril de D. Anselmo Benítez, el laborioso y Manresa á Berga han acordado las peticiones de chocolate que van á ve- ta compungido. emprendedor industrial, era hom- abandonar el trabajo el domingo, nir en estos días.

plona, al llegar á la estación del cuatro actos y un epílogo que el señor y fué necesario encender la luz, ya que Aunque milita en las filas con- Norte, fué abandonado por los em- Gamero no ha querido leer y nos lo esta no nacía de la discusión. servadoras, (nunca hemos acerta- pleados, que se negaron á condu- traen á nosotros para que le demos bom- Las hostilidades quedaban rotas y nos do á comprender la paradoja) el cirlo á la línea de Francia, teniendo bo. Sr. Benitez ha simpatizado siem- los ingenieros militares que con-

Pero no vamos á hacer una apo- Acerca de los recursos con que fin Leoncio, armado de unas tijeras que tas todas nuestras relaciones periodístitememos caer en desagrado de es- de los fondos sociales, podrán re nidad. te amigo, exponiéndonos á no dis- sistir bastante tiempo, pues son frutar más nunca de las balsami- solventes, y, por tanto, pueden mos sobre un volcán y era necesario sa me haría creer que Vds. se ban confacas brisas de «Villa Benítez», la se- disponer de crédito entre los co-

merciantes, tenderos y caseros. Redacción, y que dice lo siguiente: millones de pesetas, los sueldos y una novela? «Sr. Director de LA PRENSA. jornales de este mes un millón cuatrocientas mil posetas, y, además, proponer la lectura, y puesto el asunto Les he llamado para daros cuenta Mi estimado amigo: Tengo el por economías, traslados y otros á votación se decidió por mayoría que de que en la última reunión celebrada gusto de manifestar á V. que está conceptos, les corresponde en este cada uno leyese dos cuartillas, encargán- por la Junta de damas del Hospital de

agraciada en el Certamen que esa para garantizar lo que necesiten go, si se notaban síntomas de intoxica- so de las niñas.

Por tanto, su fe en el triunfo de Han recibido adhesiones telegráficas de muchas Secciones.

En una taberna inmediata á la se. estación del Norte, un grupo de maquinistas fué increpado por un tó Crosita-está tan arraigado en mí, que brada por la Junta del Hospitalito para envie, á fin de que se publique en huelguista, y uno de los maquinis- si yo fuese cura empezaría siempre la cooperar á nuestra labor. Ustedes dirán tas abofeteó al que lo increpaba, negándose á secundar la huelga.

Movimiento de fuerzas

Con motivo de la orden circulada por el Gobierno á los capitanes ge: citando la escena del sofá de «Don Juan ner. nerales para que llamen á filas á Tenorio». los soldados que disfrutan de licenrespectivos cuerpos unos 20.000 hombres.

La incorporación se está verificando con rapidez extraordinaria.

Desde el día 10 del corriente i sale de Santa Cruz á las 17'30.

La Dirección. I debe negar á nadie, que desde el momen-

Los niños triunfan

Reunión importante. Un paquete voluminoso. ¿Será un drama? Los redactores á punto de armar un conflicto. Triunfa el buen sentido. El Concurso de las niñas. Apoteósis.

rio tranquila y sosegada, un incidente se, pues el autor cargaba con la respondel que queremos participen nuestros sabilidad, y que sobre todo se daba una lectores, pues ya saben de antiguo que prueba de imparcialidad publicando esa

no tenemos secretos para ellos.

El caso merece que se le dedique El administrador preguntaba si se ponos que unos anarquizantes que secuentes y caballerosos. Culpa- auxilio médico localidad y se auxilió dor. Dirigid proposiciones á las inicia- una manera terminante y contundente, reclamo, y en ese caso se podría cobrar, deben ser cazados al lazo por los mos á las intrigas y vanidades Juzgado Instrucción que actuó seguida- les P. B. F.—Lista de Correos.—Santa que aquí estamos dispuestos hasta á de- y á quién pasarle la cuenta. jarnos crucificar con tal de que nuestras promesas vayan adelante.

Y entremos en el fondo del asunto pa- le Parque Recreativo. ra que la impaciencia de los lectores no salga á relucir.

Estábamos ayer en el cuarto de re- que permanezca conservado. dacción. Dió la casualidad que nos encontrásemos reunidos todos los que con mente y Leoncio se asomó al balcón pa-Según las últimas noticias la más ó mecos fortuna llenamos cuartillas ra ver si pasaba una pareja de Seguri-

En los cines de Barcelona se han mo si esperase á un emisario de la Re- rector amenazaba con presentar su divolución social.

tró un desconocido, que puso en manos y los demás redactores afirmaban que se

Santos quedóse confuso y sin saber gún la opinión que sostuviesen. Varios soldados de este regimien- qué hacer. Por fin se decidió á entregar - Esto no tiene cura-repetía Croto que venían en un tren proceden- el paquete á Leoncie Rodríguez, que lan- sita. Por lo demás no molesta Vd. nada, ni te de Port-Bou, y que iban jugan- zó un iestá bien! que nos dejó á todos

suntos públicos.

Tal es la aparente obsesión de gunos señores, que hace dos ó de nuestra primera Asamblea. v na:

Indicator de tela que nos en de de la peor de la conservadores.

Indicator de tela que nos en de de la peor de la conservadores.

Indicator de tela que nos en de de la peor de la conservadores.

Indicator de tela que nos en de de la peor de la conservadores de la peor de la compañía de Madrid Zara de Madrid Zara de la peor de la compañía de Madrid Zara de la compañía d

de las dudas y preguntas sobre lo que

-Será un nuevo regalo para la arte- Mayores proporciones tomó el escán-

-decía Leoncio Rodríguez. -O un impermeable para aguantar | -Que no es un colmo, -decía Crosi-

verdaderos sentimientos democrá- Un tren militar, procedente Pam- muy seriamente-. Eso es un drama en dia, hasta el punto de que se hizo tarde

-Bueno le daremos todo el bombo elevado á la cuarta potencia. aquí el drama, mañana van á tener que sin la cual á estas horas la presente edi-

Empezamos á darle vueltas al paque- cido. humilde plebe que tanto detestan se vivo el entusiasmo por la huel. Itito. Uno lo miraba por un lado, otro exa- Señores-dijo el encargado de las minaba los sellos de lacre, hasta que por revistas teatrales-aunque ya están ro-

dar solución á situación tan difícil.

Rotos los lacres, cortado el hilo y de- ra darme la lata. Además, en las cajas de la Com- senrollado el papel, pudimos observar Entonces Leoncio Rodríguez, con una cibo de una grata misiva que ayer pañía tienen los ferroviarios depo- que en efecto se trataba de un escrito. Itranquilidad ciudadana que nos partía el nos encontramos en la mesa de sitadas fianzas por valor de once ¿Sería un drama representable? ¿Sería alma, nos endilgó el siguiente discurso

Alguien tuvo valor suficiente para ción y curiosidad. ción en alguno de los redactores.

Tocó leer las primeras cuartillas á Cro--iSeñores!-comenzó diciendo.

misa con esa palabra.

mientras corregía un artículo de fondo conveniencia ó perjuicios de publicar ese que hablaba de los Cabildos.

cia ilimitada, quedarán incorpora ta de que aquello era sencillamente un vulgares; á Froissé se le atragantó un sí artículo sumamente largo, en el que se bemol que hacía esfuerzos inauditos por hacía la defensa del partido conservador salir; el administrador comenzó á exteny se demostraba, por un procedimiento der los recibos de suscripción del mes aritmético completamente nuevo, que la pasado; Santos se dispuso á poner en cifra 10.000 es mayor que 14.000 y que limpio las notas tomadas en el Gobierno la pureza del cántaro es la línea parálela civil y Jacinto Terry se recostó sobre la á la pureza del sufragio.

> Leoncio decía que era conveniente, curar la mayor suma de comodidades. que el derecho de hospitalidad no se le Leoncio Rodríguez preguntó:

Ayer ocurrió en esta casa, de ordina- to en que estaba firmado debía insertur-

Santos, para no dar su opinión, se hacía el distraído leyendo un programa del

Froissé gritaba con voz atenorada: -Ya que el artículo es conservador,

El chiste fué abucheado estrepitosa-

La discusión tomó entonces grandes proporciones. Los ánimos se caldearon. -iAdelante! - gritó Jacinto Terry, co. Unos decían que si, otros que no. El dimisión inmediata é irrevocable; el geren-Abrióse la puerta pausadamente y en-, te con darse de baja en la contribución hacían solidarios de uno ó de otro, se-

-Mejor. Será un entierro civil,-exclamaba Terry. El desconocido hizo una profunda re- El alboroto convirtióse en una verdaiMilagro que no nois ha pedido también Baos fila. dieronise un golpe contra | verencia, dio un cigatro at critico da- quera revolucion. El administrador se fue

Y empezó entre nosotros el momento A Crosita se le ocurrió decir: -Ahí está el que va á poner los puntos sobre las fes.

-iEsto es el colmo!

Y sobre si era un colmo ó no lo era, -Nada de eso-afirmaba Crosita se estuvo discutiendo más de hora y me-

mirábamos unos á otros con un rencor

ción estaría en la región de lo descono-

exijo la inmediata explicación para tran-Pronto saldríamos de dudas. Estába- quilidad de nuestros espíritus. Otra cobulado con los chicos de la «Gaceta» pa-

que fué escuchado con la natural aten-

dose Terry de ir á avisar al médico Na- niños, se ha acordado aceptar la iniciati-Con esto, dicen, tienen suficiente veiras, nuestro simpático y querido ami- va de LA PRENSA referente al Concur-

> -Muy bien-dijo uno. -Orden en las tribunas-exclamó

-El Sr. Crosa, -continuó el orador-

-¿Así empieza eso?-preguntó Frois- presente en este acto, con D. Angel de Villa, muy querido amigo de todos los -No. Es que ese «Señores»! -contes- aquí reunidos, forman la comisión nomahora si debemos organizar una fiesta -Adelante, adelante, -decía Leoncio artística ó seguir discutiendo sobre la artículo origen del incidente que tan la-Y Crosita leyó como si estuviese re- mentables consecuencias ha podido te-

Crosita se quedó como si estuviera A los pocos momentos nos dimos cuen- pensando el último verso de sus Riptos mesa de redacción, adoptando una posi-Era el articulo de tal índole que fué ción burguesa y diciendo que toda la finecesario discutir si se publicaba ó no. | nalidad del anarquismo consiste en pro-

-¿Qué hacemos?

Cemento "Dromedario". Cemento "Unión" CALIDAD Y PRECIOS SIN COMPETENCIA

Marcas exclusivas de la casa

Vda. é Hijos de Aureliamo Wames

AGENTES DE LA VACUMN OIL COMPANY

Grandes Almacenes de maderas, abonos, tejidos, muebles. Tuberías, materiales para el empaquetado de frutos. Abonos químicos. Víveres.

Casa central en Santa Cruz de Tenerife.—Sucursal en el Puerto de la Cruz. Escritorios: Alfonso XIII, 53.—Almacenes: Porlier, 18 é Imeldo Serís, 73. Telegramas: Yanes Tenerife.—Yanes Puerto Cruz.

Jabón Sunlight-el más puro, más economico y el más sano de todos los jabones. Todo puede lavarse con el Sunlight, puesto que à nada per= (judica-ni à las manos, ni à la cara, ni à los tejidos, ni à los muebles.

-- ¿Qué hemos de hacei? -- interrumpió Terry-. Procurar los mayores atractivos para ese festival, analizar las contestaciones que se reciban para el Concurso y a imirar de rodillas á esa representac ón de la belleza infantil, que ha de desfilar brillantemente por las columnas dal periódico, como un ejército triunfar te; per no como un ejército que viene en son de guerra, sino como tropa bisoña que llega á recordarnos, á nosotros que ya le nos lamentado ante el espejo la su lida de la primera cana, que nos va llegando la hora del relevo.

Con tan aticadas palabras quedó o'vidado el primitivo incidente, se acordó que el artículo en defensa de los conservacores fuese enviado bajo sobre certificado á los Sres. Maura y Cierva, dejar á un lado la política y dedicarnos por entero á la mayor gloria y prez del Concurso de las niñas.

El bisoño ejército va á entrar en com bate. Nesotros, como veteranos, ocuparemos la vanguardia. Pueden los muchachos entrar en acción cuando gusten, enviando contestaciones en las que se indique el tipo que prefieren, si rubia ó morena, si romántica ó soñadora, si tímida ó apasionada.

¡Atención!... ¡Fuego graneado! Y no paren ustedes de tirar hasta que digamos i ilto el fuege!

Anoche hulo un conato de protesta por un abuso intolerable del tranvía.

La desconsideración de la Empresa llegó á tales extremos, que mero 66 de la Sociedad de «Autono habiendo podido hacer el viaje móviles Canarios», destinado á la hasta La Laguna por efecto de conducción de pasajeros, por el envoltura transparente, con la inscripuna avería, el coche que salió de mal estado en que se encuentran advirtiendo que el cochero ó carrero que esta Capital á las 8, se pretendía sus frenos. que los pasajeros que tuvieron que regresar y permanecer aquí hasta las II, obligados por el contratiempo, alquilasen un tranvía especial autorización para la venta y alquiy por consiguiente pagasen nuevo ler de contadores para agua sistebillete si querían ir á La Laguna. mas Frager y P. E. C.

Varios señores protestaron ante el señor Eulate, que obligó á la Empresa á conducir á La Laguna á los pasajeros.

Pero no fué eso lo wás grave. Lo escaudaloso es que al pasaje se cruces más de una hora y cuando se le pidió á un representante de la empresa que solucionara el conflicto, el diligente señor contestó! que no entendía de eso.

Estos y otros abusos intolerables de que se queja el público frecuentemente, requieren un corectivo ejemplar y tenemos dere- regalo. cho á exigirlo de la autoridad.

El suceso de Telde El delegado en Las Palmas ha por haberse volcado un automóvil, su sombra. de cuyo hecho nos ocupamos en

otro lugar de este número. Además le manifiesta que orde- paganda tan interesantes como origina-El Secretario de Redacción. nó a! Agente de la Compañía pase á recibir instrucciones suyas, para retirar el automóvil y demás medidas convenientes de momento.

> Prohibición El Sr. Gobernador Civil ha pro- de propaganda entre los conductores de hibido la circulación del coche nú-

> > Contadores

D. Félix Claverie ha solicitado!

á nosotros para que llamemos la atención del señor Alcalde sobre el mal aspecto que ofrece una caja que ha sido colocada en el muro de la calle de la Marina para proservar un teléfono que han instala. do allí las empresas de coches.

No sólo por que lo requiere el oruato, sino porque resulta un es- sin exigencia de ninguna garantía. torbo, debe suprimirse ese adefe- ron Cotta, de París, por indicación del sie, colocando el teléfono en forma más conveniente y decorosa.

Estamos seguros que el Sr. Al- pañía inglesa. calde dará órdenes inmediatas para que se modifique el artefacto, pues tal como se encuentra hoy no debe consentirse.

En el Gobierno civil se han presentado varios escritos de oposición era imposible, pero los ingenieros sui- nos, don Francisco Martínez, don Esta noche á las 8 dará principio la al proyecto de declaración de utili- construirse en siete años, poco más ó dad pública de una presa concedida á don Francisco Jiménez y Jiménez en el barranquillo del Conde ó de Cardozo.

Doña María Fernanda Suárez instancia y proyecto pidiendo el vierten en el mar entre las Puntas y abrigos. de Arúcas y del Escarranchao, en el término de Arúcas.

El Presidente de la Sociedad de aguas El Salto del Madroño, ha interpuesto ante el Gobierno civil recurso de alzada contra providencia de la alcaldía del Realejo alto, le tuvo detenido en uno de los denegando la suspensión de los trabajos de una guierra para aturar brar aguas que realiza la Sociedad al servicio ferroviario. La Rosita.

Cosmorama

El cónsul de Suecia en Marsella ha ofre- clarando la huelga ilícita. cido, hace pocos meses, á su Soberano el Rey Gustavo V un modesto, pero curioso

Trátase de un simple pisapapeles, hecho de un pedazo del tronco de un enebro Marsella, en una finca que fué propiedad de la familia Clary.

Sabido es que Desirée Clary se casó con para el personal ferroviario». Bernadotte, quien se convirtió en Rey de Suecia y Noruega.

Al visitar el parque de su abuelo el invierno ùltimo, Gustavo V se detuvo condado cuenta al Sr. Gobernador Ci- movido delante de ese árbol, que contaba más de nueve siglos cuando Napoleón vil del suceso ocurrido en Telde, Bonaparte, en 1794, iba á sentarse bajo

La Liga para la protección de caballos, de París, está haciendo trabajos de pro-

En primer lugar, ha conseguido que se y cuatrimestral. fabrique una marca especial de cigarros que todo el mundo puede adquirir en las diversas oficinas de la Liga,

Estos cigarros se emplean exclusivamente para premiar á los cocheros y carreros que tratan bien á los animales que emplean en sus vehículos y como medio

Dichos cigarros llevan una faja roja, en [la que se lée en letras de oro: Sed buenos con los animales. Además, el cigarro va encerrado en una

ción: «Quitad las anteojeras», y un aviso reuna diez fajas, puede canjearlas, en las l oficinas de la Liga, por una bonita pipa.

El puesto de la telegrafía sir hilo en el vapor Mariposa, de la Alaska Seteams-hip Company, acaba de ser confiado á una jovencita, miss Maggie Kelso, una Ella hizo con brillantez los exámenes determinados por el ministerio de Marina de Agosto último.

de los Estados Unidos, y merece ser la primera mujer que lance las nlas hert-zianas á bordo de un buque. Su unifor ne se compone de una falda

Varios vecinos se han acercado azul con botones dorados y un cuello á la marinera. Lleva gorra con galones de Miss Maggie Kelso usa el uniforme con suprema elegancia.

> No habiéndose llegado á cubrir el gran empréstito abierto por el Gobierno de la República china, se ha visto aquél precisado á realizar otros empréstitos de menor importancia. El primero, de 1.600.000 taels, ha sido

contratado con una Sociedad americana, Otro, de dos millones de francos, el basecretario del presidente chino.

En fin, otro empréstito de tres millones de taels ha sido contratado por una Com-El producto de los tres se destinará al licenciamiento de tropas, y acaso se realice aun algun otro con el mismo fin.

Un grupo de ingenieros suizos ha presentado un proyecto al gobierno ruso, co Rodríguez, don Julio Alvarez, Casablanca participa al público que he dible abrir un túnel á través de las monta- don Heliodoro Castillo, don R. So- instalado un teléfono en el Kiosco de hienas Caucásicas, de Tiflis, para unir el riano, don Federico H. Marrero, rro del Muelle, para que las personas qua Mar Caspio con el Mar Negro.

tros, proximamente.

Naturalmente, los gastos serán enormes, pero apoyan la empresa algunos banqueros de París. Es probable que las obras empezarán el año próximo.

Un negocio floreciente en China es la venta de periódicos viejos; en 1911 se han ha presentado en el mismo centro importado 2.000 toneladas de periódico general el día 10 de Octubre próximo, que se han vendido en 365 450 francos. Allí se utilizan para empapelar las haaprovechamiento de las aguas que bitaciones y para construirse chalecos

Miren por dónde algunos periódicos, bre de 1912.—El Secretario, Manuel de ir á China, podrían ser útiles para Gutiérrez.

De la huelga

Un proyectó del Gobierno

Dice «Diario Universal»: «El Gobierno tiene ya aprobado y presentará á las Cortes inmedia. Ruiz de Padrón n.º 7, de 1 á 4 de tamente que éstas reanuden sus tareas, un proyecto de leg relativo

En dicho proyecto, redactado por Carnet de Sociedad ministro de Fomento, parece que se equipara el personal ferro viario á los funcionarios públicos, y se dictan otras disposiciones, de-

También se dictan medidas contra el «sabotage». Para evitar que las Compañías

tiranicen á sus empleados y obrede Fenicia que hay en los alrededores de ros se proponen medios que el Gobierno estima suficiente garantía

Llamamiento de Ilcenciados

El ministro de la Guerra ha ordenado á los capitanes generales de todas las regiones que inmediatamente se disponga el llamamien este diario, varios señores que vie Valle. to y la incorporación á sus Cuerpos respectivos de los soldados de Infantería que, por exceso de fuerza en sus unidades, se encontraban porte de la suscripción, se les rueen sus casas con licencia ilimitada ga por el presente aviso abonen

contingente de algunos miles de l hombres, soldados veteranos, es tarán, tan pronto como se incorporen á sus regimientos, dispuestos al primer aviso para marchar á las mas: zonas de huelga.

Sucesos

Ayer ingresó en la Cárcel á disposición del señor Juez instructor señores D. Manuel Velázquez, D. Ignacio fecciona sombreros de todas clases para militar del Regimiento de infan- Díaz, D. Manuel Torres, D. José Díaz, señoras á precios muy económicos. tería de Tenerife, la individua Jua- Curbelo, D. Francisco Bethencourt Monna González Velo (a) Buenafé por tesdeoca, el Delegado del Gobierno señor consecuencia del robo de unas gallinas, cometido por varios individuos en un edificio militar, el mes

AS de L'HEELE

Los productos fotográficos «AS DE TRÉ-FLE son los mejores conocidos hasta hoy, siendo at mismo tiempo los más económicos.

Placas, papeles, postales, cartulinas, etc. Pidanse en todos los establecimientos de productos fotográficos.

Exijase siempre la marca

"AS DE TRÉFLE"

Viajeros

llegaren de Cádiz los siguientes de Las Palmas. pasajeros.

D. Fernando Vara, don Federi- presa de coches de punto de D. Manuel El gobierno ruso cresa que la empresa Antonio Carrillo, señora y dos ni-Francisco Vivas, doña Dolores Me- subasta que anualmente verifica el Bazar na y don José Pérez.

"EL PROGRESO" Sociedad de Edificaciones Económicas EN LIQUIDACIÓN

Por acuerdo del Consejo, se cita á los señores accionistas para celebrar Junta las 2 de la tarde, en las oficinas de Gerencia, calle Ruiz de Padrón n.º 7. Hora, y será dirigido por D. Manuel Santa Cruz de Tenerife, 1.º de Octu-

ORDEN DEL DÍA Dar cuenta del estado de la liquidación y acordar el medio para su pronta terminación.

El Consejo invita á los tenedores de acciones de esta Sociedad, se sirvan pasar por las oficinas de la Gerencia, call dientes hasta el año de 1908.

De la Península ha regresado el joven estudiante D. José Pérez. * También ha regresado de la Peuin-

sula, el teniente de Infantería Sr. Soria-

Ha marchado para Las Palmas don Sabino Hardisson.

Aviso. - Hallandose al descubierto con la administración de sier, D. Matías Reina y D. Bernardino nen recibiendo este periódico desde hace meses, sin abonar el imsus débitos autes del 15 del co-Estas fuerzas, que suman un rriente, pues en ese día daremos de baja á todos los morosos.

Leemos en «El Tribuno» de Las Pal-

En el vapor trasatlántico Buenos Aires embarcó anoche para Cádiz el dipu- nando, de guarnición en Melilla. tado por la circunscripción de Tenerife don Antonio Domínguez Alfonso.

Fueron á despedirle al Puerto nume- modista Norberta Casanova, que ha llerosos amigos, entre los que vimos á los gado recientemente á esta capital, con-Zaera y otros.

ta ciudad ha sido el Sr. Domínguez muy a su clientela haber instalado en el kiosvisitado y obsequiado.

Ayer tarde fué conducido al Hospital Civil por agentes de la guardia municipal y Vigilancia, un sujeto que perturba-En el correo «Reina Victoria» do de sus facultades mentales llegó ayer

SERVICIO TELEFONICO.-La em-El túnel medirá unos veintiseis kilóme- don Juan Cazorla y un niño, don cho Kiosco.

Francés de Hijos de F. Claverie.

Se vende una magnifica mesa inglesa de billar. Informes Camisería New Englan, Pla-

za de la Constitución núm. 3. Anúnciase la próxima aparición en Las Palmas de un nuevo diario de la ma-

nana, que llevará el título de La Ultima

Gutiérrez Brito. SE VENDE ó se alquila un excelente

Darán razón el pianista señor Saldía ó el Secretario de la Junta de Fomento Artistico, Castillo 23.

Nuestro joven y estimado paisano, don Julian Rodríguez Ballester, que actualmente desempeña en Sevilla un cargo de Médico militar, ha practicado últimamente en Madrid brillantes ejercicios para obtener el Doctorado de su carrera. El nuevo doctor propónese volver á

esta Capital en el mes próximo. Reciba nuestra cordial enhorabuena, que hacemos extensiva á su señor padre, nuestro buen amigo don Julián Rodríguez Pastrana.

SE ALQUILA.—Un almacén propio para depósito situado en la calle de Santos. - Darán razón en la tabaquería de D. Manuel Herrera, Cruz Verde 18.

En representación del Club Náutico de Las Palmas, han embarcado para Cádiz, llevando dos balandros para tomar parte en las regatas con motivo de las fiestas del centenario, D. Juan Bois-

SE DESEA ALQUILAR un piso alto con azotea y toda comodidad. Dirigirse por escrito sub. Nias en esta imprenta.

El ilustrado capitán de Infantería don Pedro Vil'amandos Pinto, que estaba encargado de la defensa del teniente Abella por los sucesos del 15 de Noviembre en Las Palmas, ha sido trasladado del Regimiento de Tenerife al de San Fer-

SOMBREROS PARA SEÑORAS.—La Calle de la Amargura núm. 9.

La empresa de coches de D. Manuel En los días que ha permanecido en es- Casablanca tiene el gusto de participar co de hierro del muelle, frente á la Central de Telégrafos, un teléfono núm. 439

Folletin de LA PRENSA

Una noche de bodas

Charles Merouvel

-¿Hace mucho que ha salido us conversación.

-Dieciocho meses.

Ministerio de Cultura 2010

la que no viven mientras está ausen- tarse en las gradas de la Cruz. te el señor conde, sino los jardineros, mi padre y dos criados.

-El Sr. Pielau la quiere á usted. La alora á usted verdaderamente. ¿No mitame usted que la deje. Cinco años.

Hubo una nueva pausa durante la

Pudo observar que la joven bretona mejillas coloreadas por la fiebre; ob- escalinata su sudoroso caballo. servó que fijaba en el sendero miradas cada viz más inquietas, y en fin, vió lugar teniente Juan María velaba en ó creyó ver otra cosa, y por una re su puesto. pentina inspiración, preguntó bruscamente:

-¿Vé usted frecuentemente al ted del colegio?—dijo, por cambiar de duque de Vaudre desde que está en su castillo?

Ivona perdió el aplomo y enrojeció do el tiempo. -Y ¿qué hace usted en Plelau? | intensamente: después palidec ó, y á -Poca cosa. Gobierno la casa, en punto de desmayarse, tuvo que sen-

-¿Está usted indispuesta? - preguntó Luisa.

-Sí, señera, y vuelvo a casa... Per-

vive ya su madre de usted, hija mia? Levantóse con esfuezo, saludó á la casa: s con su hermano de usted? - No, señora: la perdimos hace baronesa y dió algunos pasos en dirección al castillo.

-Extraño-murmuri Lia si cual la hermosa viuda continuó su giéndola con la mirada, - pero lo sa-Las doce daban en el reloj d Saer

tería las facciones fatigadas y las cuando la baronesa paró al pié de la El barón Noel no estaba; pero su señora.

-preguntó. -No malo.

> -¿Hacia Plelau? -Sí, hácia Plelau, y no he perdi-

-El paisaje es muy benito. -He visto algo más ext año que

paisajes bonitos. -¿Me permite la señora preguntarle que puede ser eso más raro?

-Alude la señora á Ivona Rebec? -Ha acertado usted. ¿No va a

-De eso se trató; pero no sé si el matrimonio llegará á verificarse.

-¿Hay algun obstáculo? -Puede ser. -¿Cuái?

-iOh! uno bien trivial y comúo. país. -¿De que clase?

-No me atrevo a decirselo á la -Atrévase ust d, Juan María.

darle este matrim nio. Creo que ha en Lachou: ¡Sabré, y crco que princambiado de idea.

-¿D sde cuándo? -Hace algunos meses.

la hermosa viuda. lencio.

antojo? — preguntó.

-Corentino está desolado, señora baronesa; idolatraba á Irona, pero puerta. ya se consolará.

-Alguna razón tendrá la muchacha. ¿La conoce usted? -Tiene alguna quizá, pero se la

calla. Nunca s' sabe lo que las muchachas piensan. Hablo de las del La baroresa se mordió los labios.

-Puede usted decir lo mismo de

las otras, dijo sonriendose la haro--Pues quales vones suelen ser Subió lentamente las gradas de la -- ¿Ha dado buen paseo la señora? caprichosas, y á Ivona no paroce agra- escalinata de Saer, diciéndose como

> cipio á saber! fué a dar una vu lta por el parque, y nitas. Y después de un momento de si media hora después se detuvo en una La razónes muy sencilla: los Brestrepadoras.

Juan María no necesitó empujar la Estaba abierta.

Le aguardaba un singular perso-

XIY.

Joson Cadion.

El pueblo de Scaer es una pobre Juan María bajó las treinta gra- aldea escondida en un repliegue del das de la monumental escalinata que terreno á tres kilómetros del castillo. - Ah! -se contentó con exclamar sirve de pedestal al castillo de Scaer, Sus casas son pequeñas pero bo-

especie de rústico kiosco, puesto sobre son las han construido y las reparan -Y Corentino ¿que dice de ese una altura y sepultado entre plantas desde hace cincuenta años, parte por caridad, parte por no afear, con un



A los consumidores de cemento

La competencia comercial en este mercado entre los distintos vendedores de cemento, ha hecho que este artículo llegue hoy á vende se á precios inverosímiles, importando para ello calidades inferio es fabricadas con escorias ó resíduos de otras fabricaciones, lo que hace que los productos obtenidos se descompongan lentamente, resultando una economía mal entendida.

Los comp adores decemento deben exigir, al igual que hacen los agricultores an los abanos químicos, el análisis y condiciones de resistencia, fr ,uado, etc., pues así pueden conocer á conciencia la calidad que adquieren, sin dejarse ilusionar por la economía de momento que luego se traduce en mayores gastos.

Los cementos Portland Goliath y Drago y Roquefort Campana, están perfectamente analizados y sus calidades corresponden con toda garantía al precio económico á que se venden en los almacenes de Carlos La-Roche, único importador.



Por cable

Convocatoria

Madrid 4--16 decreto convocando las Cor- agresores. tes para el día 14 del actual.

La huelga lamento el gobierno plantea cientes á la segunda reserva. rá la cuestión de la huelga ferroviaria.

Promesas

El señor Canalejas ha procabar inmediatamente de las Cortes soluciones legislativas SE ALQUILA -Una accesoria con al grave conflicto que se halla

No las aceptan

El Comité central de los fe-Esta noche se representará en el Par- rroviarios se ha apresurado que Amor ciego. La banda de trompe- á hacer público que no acepta las promesas del gobierno.

No se aplaza Los ferroviarios niéganse resueltamente á aplazar la LLA DE PATATAS.-Patatas de Semi- huelga general que tienen anunciada para el martes.

> Vuelven á acentuarse los pesimismos. En huelga

En Granada ha comenzado Las tropas ocupan la esta-

ción para impedir sabotages. Zaragoza

Para esta noche está anunciado también en Zaragoza el principio de la huelga.

Irán al paro las secciones del Norte, Madrid, Zaragoza, Alicante, Utrillas y Cariñena. Junta

Hoy reuniéronse las autoridades zaragozanas para adoptar medidas en vista del planteamiento de la huelga.

Escuadrones Dos escuadrones de Pavía han salido de Zaragoza para

proteger las líneas.

En la Capital hállanse acuar. teladas las fuerzas. Barcelona

En aquella capital adóptanse rigurosas medidas.

Hácense muchas detenciones de sospechosos.

Fuerzas Se ha desplegado gran lujo gracias.

La empresa de Coches de Agus- de fuerzas en toda Cataluña. Además de los regimientos

En el puerto continúan anllamar al númuero 441, tanto por clados varios barcos de gue-

Tren apedreado

Enseñanza elemental y superior Añaden de Barcelona que con arreglo á los programas de la un tren conducido por los militares ha sido hoy apedreado por los huelguistas.

Resultó un herido.



EVANS SONS LESCHER & WEBB Limited,
LIVERPOOL y LONDRES.

No son legitimes at no lieuan le sobrediche marca de l'abrica.

Se hacen, á los cinco minutos de Depósito: Droguería Espinosa.

L. Lomo

DENTISTA ALFONSO XIII 8.—Los sábados en la Orotava de 10 á 4.

De nuestre corresponsal en Madrid Perseguidos

Fuerzas de la guardia civil La Gaceta publica hoy un salieron en persecución de los

Otro llamamiento

Tan pronto se abra el Par- todos ferroviarios pertene-Esta medida ha causado etc., etc.

gran impresión. Concentración

Desde mañana comenzará la concentración de los ferroviarios de la 2.ª reserva.

En el Ministerio de la Guerra continúan haciéndose ac- rrera número 53, Laguna. tivísimos trabajos de organización y distribución de fuer-

Accidente

Telegramas de Niza dicen que ha descarrilado un tren. Resultaron heridos más de 50 viajeros. Sensible suceso

De Douvres comunican no ticias de otro terrible acciden-

El submarino B/2 chocó con un trasatlántico, naufragan-

14 muertos

A consecuencia del accidente ahogaronse 14 tripulantes que conducía el submarino. La catástrofe ha producido

dolorosa impresión. Otra guerra

Ha comenzado la guerra en los Balkanes.

Se han librado varios combates entre las tropas turcas co, de Evans. Resultado satisy balcánicas, resultando una horrible mortalidad.

Los combates continúan encarnizadísimos. Las potencias preocúpanse

del conflicto. Ultima hora

En Alicante ha ocurrido otra catástrofe ferroviaria.

El tren mixto penetró en el vestíbulo de la estación por no poder refrenarlo los que so pánico del público.

El tren derribó tres tabiques, causando sensibles des- SE ALQUILAN tres almacenes, uno

Las víctimas

Las últimas noticias de Ali- Darán razón Castillo 33. resultaron muertas 3 perso. Calle de la Rosa 23 y 35.

número de heridos asciende á 15.

Cambios Londres París Interior 4 o/o Amortizable 4 o/o Amortizable 5 o/o Cánovas.

BANQUEROS EDUARDO CGBIAN 3

-- Paris Modes --

SAN FRANCISCO 24

SEPTIEMBRÉ los últi- SE alquilan pisos amueblados con toda mos modelos de Verano.

J. RODRIGUEZ LOPEZ

modernos para el análisis de jugo Han sido llamados á filas gástrico, reconocimiento de heces fecales, reacción de Wassermann

de Vera núm. 42.

Carmen Rodríguez

Peinados de todas formas. se desee.

Profesor frances, enseña la verdadera pronunciación por método prácti-

Boigeol (bachiller del colegio de Janson de Sailly Calle de San Francisco, n.º 24 y 90

Gran taller de mármoles

M. Francisco Díaz Alfonso XIII, 8 y 6

Aplíquese Bálsamo Analgésifactorio.

Depósito: Droguería ESPI-NOSA/Tenerife y Las Palmas.

de particulares, casinos, casas de Cruz de Tenerife. comercio y de banca. Para informes, pueden dirigirse lá don José Santaella, calle de Al-

Ce traspasa un establecimien

en la calle Imeldo Serís, número 130 otro en la calle de Canales número 62 y otro en la de la Cruz Verde número 1.

cante dicen que á consecuen- e vende un hermoso piano recién llecia del accidente de la estación adado de lafábrica Rud Ibach Sohn

da, cosechada en Tejina. Manuel Cruz, San José 8.

SE desea alquilar una casa espaciosa que reuna las condiciones de higiene y posea el agua á presión. Su arren damiento será por varios años con garan-94'60 tía y toda clase de condiciones que el 00'00 dueño exija.

tía y toda clase de condiciones que el dueño exija.

Se prefiere que dicha casa esté situada en el Barrio de los Hoteles ó próximo á él. Para informes en la farmacia de don Sebastián Alvarez. Laguna.

Vacas de raza Suiza, dos de ellas dando abundante y excelen-Sta. Cruz de Tenerife te leche. Las otras dos parirán en el próximo mes de Noviembre. Darán razón, Castillo 24.

Mme. Boigeol acaba de esta Capital con agua y depósitos. Inrecibir EN EL MES DE formarán, Candelaria 18 y teléfono 133.

comodidad en la parte céntrica. En esta imprenta daránrazón.

Garganta, nariz, ojos y oídos del especialista

Se practican todas las operaciones de la especialidad, graduación vista, invecciones del 606. Anexo á la Clínica se encuentra un Laboratorio con los adelantos

En Santa Cruz de Tenerife de 10 á 12 mañana. Pérez Gnldós núm, 12. En la Laguna de 3 á 4 de la tarde. Juan

PEINADORA

ofrece sus servicios, calle de la Ca-

Se tiñe el pelo en el color que

co y fácil. 20 pesetas al mes

Especialidad en lápidas negras con artísticos grabados, cruces y cabeceros con ruedos para cementerios bri

Reumatismo, Gota, Neuralgia

TOERSONA Se ofrece para to-

fonso XIII núm 82'

to con todos sus enseres, propio le conducían y avanzó largo para bodega ó cafetín, situado en 35 trecho en medio de un inmen- una de las calles más céntricas de esta capital. Razón en esta impren-

> CE VENDE semilla de Tomates manzano blanco garantiza

don Sebastián Alvarez. Laguna.

CE VENDE cuatro magnificas

Trinca Se arrienda una en buenas



Neumáticos Michelin

PARA

Automóviles y Bicicletas STOCK COMPLETO

Automóviles Unic

des marcas.

Bicicletas, Motocicletas y Acce-

sorios.

Balones de FOOTBALL. Gran surtido de Patines para caballeros y Señoras, escopetas de sala etc., etc.

Automoviles de alquiler Véase la tarifa.—Luis G. Camacho, Dr. Comenge, 11 (A la entrada del Hotel Camacho.)

AUTO-SIRON

(Con patentes de invención)

La revolución en las fábricas de Seltz y bebidas gaseosas!

Con el Auto-Sifón se pueden fabricar instantáneamente la Seltz para el diagnóstico de la sífilis, ó Soda, refrescos champagne y demás bebidas gasificadas. Representa el summum de la higiene y de la economía. Basado en la simpli-

ficación, es la perfección más útil é importante de la época. Auto-Sifón es para usted una completa fábrica de gaseosas, jarabes, refrescos, etc.

Auto-Sifón le produce con menos de 0'10 de peseta, más de un litro de SODA. Auto-Sifón no hace esperar nunca que le lleven los sifones de la fábrica, siempre los tiene Vd. en su casa.

Los establecimientos pueden, si lo desean, fabricarse los jarabes con azúcar, y agregando la esencia que se quiera obtener. Con 6 ó 12 auto-sifones, un protector y una caja de 50 cápsulas, se tiene el completo de una gran fábrica de gaseosas, etc., todo por una suma insignificante. Auto-Sifón, dado su precio y la facilidad para obtener el agua mineral por medio del Acido carbónico, que es el gas de les aguas minerales, reemplazará todas las aguas naturales. Para más informes al CONCESIONARIO EXCLUSIVO, A. Espinosa, Droguería.

Patatas de semilla UP TO DATE

De Larrinaga De la Torre & Co. Limited -LIVERPOOL-

Estas renombradas patatas de semilla que tan excelentes resultados han dado en las últimas cosechas, han sido las que mayores rendimientos han producido el último año en la Granja Agrícola de esta Capital. Para los pedidos dirigirse con tiempo á D. Nestor de la Torre.

Santa Cruz de Tenerife. D. Wicemte

Fundición de hierro y bronce Grandes talleres de cerrajería y maquinarias

SEVILLA

Calle del Doctor Allart núm. 8.

Especialidades en Columnas, Puertas y Kioscos de Hierro. práctica dos los trabajos Para ver catálogos, detalles, etc., dirigirse al Agente don relacionados con la Contabilidad Francisco Cambreleng, DOCTOR ALLART, 17, Santa



iah! es esto lo que me convenia!! Agentes en las islas Canarias: Carlos Richardson

¡Alerta todo el mundo!

POLVO REGENERADOR

condiciones en la Costa Sur de Alimento supremo para hacer poner à las gallinas y demás aves Descubrimiento sorprendente, con patente de inveción por 20 años, 3.000 huevos al AÑO con DIEZ gallinas, en todas las estaciones, aun en lo más crudo del invierno. INSTRUCCION-RESUMEN del modo de usar el Polvo Regenerador para hacer poner huevos á las aves, en la Droguería de ANTONIO ESPINOSA, en esta Capital.

Materiales para el empaque de frutos

Conviene comprar de primera mano. Dirigirse á ALFREDWILLIAMS

Santa Cruz de Tenerife y Las Palmas

Agente de las principales sierras de Suecia y Noruega

LA PRENSA Regalos para artesanas CUPÓN **************

y también tiene disponible para el público que no quiera entenderse con los cocheros, tickes para emplearlos en cualquier trayecto que quieran con los precios de tarifa. Estos tickes se hallan á la venta en el citado kiosco.

Así mismo dicha empresa tiene á la disposición del público distinguido un metido á los ferroviarios recoche de lujo fuera de los del número de punto.

estantería propia para tienda de tejido planteado. en buenas condiciones. Informarán: Cruz Verde 22.

En Novedades continúa cosechando aplausos Ad lina Nardy. A LOS COMPRADORES DE SEMIlla «Up to date», garantizadas, de la Ca-

sa de los Sres. Miller Bros. (of L'pool)-

Ltd., á precios sin competencia. Pídase á

su Agente en estas Islas, D. Francisco

tas y El fresco de Goya.

Cambreleng. Con numerosos pasajeros para Welling- hoy la huelga. ton y escalas, llegó ayer á este puerto, procedente de Londres y Plymouth, el vapor inglés Rotorna.

Interesa á las Sras.

visitar "El Drago,,

Variado surtido de tiras y entredoses bordados Vda. de Marceliano Izquierdo

Registro civil

Nacimientos

— Castillo, 16 —

Sebastián Pérez y Pérez. Isabel Guillén y García. Angela Argelia Rodríguez y González. Defunciones

José Sabina y Valladares, de esta, un

año. Llanos. Angel Delgado, 7 meses. Miraflores 3. Claudina Martín y González, de Güimar, 70 años, solteru. Santa Isabel 56. Matrimonios

No se inscribieron.

tín Morales participa al público que ha instalado un teléfono en la de Almansa y Guadalajara enesquina de la Alameda de la Ma- viados últimamente han llegarina para que las personas que de- do algunos escuadrones para seen alquilar un carruaje puedan proteger las líneas.

Servicio telefónico

el día como por la noche. Colegio de señoritas

Normal, Clases de idioma, piano y dibujo Elena Mora de Baez ROBAINA, 5.

EL HORREO

Sidra Champagne ES LA MAS EXQUISITA IMPORTADOR: MANUEL F. FERIA

Tarjetas encargadas, en la Imprenta de este diario, Valentin Sanz, 15.

SA se hace una gran rebaja.

Para los suscriptores de LA PREN-

Cartulinas magníficas, última novedad.

Preparadas con arregio á una fórmula del Hospital de Liverpool. Una parte crecida de las utilidades es destinada á obras pías, de conformidad con un acuerdo sancionado por la Cancilleria del

LÍNEA DE VAPORES ERUTEROS

Servicio semanal entre los puertos de las Islas Canarias y Londres

Día	3	Salidas del Mes de Octul el magnifico vapor	San Telmo
>	10	el magnífico vapor	San Miguel
>	17	el magnífico vapor	Santiago
*	24	el magnifico vapor	San Telmo
» ·	31	el maguífico vapor	San Mateo ·
f .tos vapor carga en el «N	resreune Ildidleter	n inmejorables condiciones para llevar n Wharf» el muelle más cercano al m	fruta, efectúan al des ercado de LONDRES

El magnífico vapor ingles

ble para frutos.

Septiembre.

Vapor

▶ 18 ➤ Avocet

ses de invierno.

los siguientes precios:

vuelta £. 12: 12: 0.

valederos por un año.

Agadir

saldrá de Santa Cruz el día 6 de

LONDRES con hueco disponi-

Linea de vapores fruteros entre Li-

verpool, Lisboa é Islas Cana-

Salidas de Santa Cruz de Tenerife

Estos vapores harán escalaren

Atracando en el Dique NORTH

OBURG el mas cómodo para

efectuar la descarga, con sus alma-

cenes especialmente acomodados

Los vapores de esta Compañía,

Por los vapores ANDORINHA,

AGUILA y ARDEOLA, billete

sencillo £. 8: 8:0, idem de ida y

Por los vapores AVOCET y

Los billetes de ida y vuelta son

Para más informes, dirigirse á

YEOWARD BROTERS

mmm

visitándolo saldrán satisfechos del

trato, esmero, prontitud y econo-

con gran rebaja.

Composición.

Se admiten abonos mensuales

Precios inconcebibles. ¡Ver para

Comedores con vistas al mar.

aminos y Ayudantes de obras públicas.

Preparación rápida á as oposicio-

Sobrestantes de obras pú-

blicas (carrera muy apropia-

da para jóvenes de oficio)

Ayudantes de Montes, Aduanas y Telé-

grafos.-Para informes, calle de Sabino

Berthelot, 38; de 1 á 3.

En breve quedará constituída bajo

su dirección y con personal compe-

tente, una ACADEMIA DE MÚSICA

y un CENTRO DE COPISTERIA.

AVE I ORO, billete sencillo £.6: 6:0;

idem de ida y vuelta £. 10: 10: 0.

eunen condiciones inmejorables

para pasajeros de primera clase á

para recibir frutos durante los me-

este puerto durante el verano, y

siempre que haya carga suficiente.

para Liverpool durante el mes de

Avetoro

26 » Andorinha » »

Aguila

Agentes,

para Liverpool.

Elder, Dempster & Co

Alfonso XIII, 84.

El magnífico vapor correo inglés

Sapele

de 5 200 toneladas, llegará á Santa Cruz el día 11 de Octubre con destino á Liverpool y Vía Madeira con hueco Octubre de 1912 con destino á disponible para pasaje y carga.

Elder, Dempster & Co Alfonso, XIII, 84. La casa consignataria tiene el gusto de ofre-cer gratuitamente sus lanchas para el embarque de frutos; pero si los exportadores prefiriesen emplear otras embarcaciones, el lanchaje será por cuenta de los mismos.

El magnífico vapor inglés BANANA

de 5 000 toneladas, llegará á Santa Cruz el día 9 de Octubre con destino á Hamburgo con hueco disponible pa ra 1.000 tone adas sobre cubierta.

El magnífico vapor inglés SANGARA

de 5 000 toneladas, llegará á Santa Ciuz el día 5 de Octubre con destino á Rotterdam con hueco disponible para 1.000 toneladas sobre cubierta. Agentes, Elder, Dempster & Co.

Alfonso XIII, 84.

El magnífico vapor correo italiano Citta di l'orino

de 4 000 toneladas llegará á Santa Cruz el día 10 de Octubre con destino á Barbado, Trinidad, La Guayra, Curacao, Puerto Columbia, (Sabanilla), Puerto Limón y Colón con hueco disponible para pasajeros de todas clases y carga.

Agentes, C. Díaz Botas. Elder, Dempster & Co. Alfonso XIII, 84.

"PEPITA" es el mejor y más fino de todos los amontillados. Es una es- los señores pecialidad de la acreditada casa Juan Granados é hijo, de Jerez de la Fronte Santa Cruz de Tenerife Marina 43. 1a, compitiendo con todos sus similares por su módico precio, exquisito paladar y fino aroma.

De venta en todos los cafés y buenos almacenes de comestibles. Probadlo y os convenceréis

Paul Izabal

Barcelona mía de esta casa. Casa fundada en 1.850 Depositarios exclusivos en l'enerife, LECUONA Y C.ª S en C., calle de Alfouso XIII, número 39.

Los pianos Paul Izabal, son sobra damente conocidos. Por su sonoridad, por su perfecto equilibrio en el teclado, y en general por su esmerada construcción compiten con ventaja, con cualquiera otra marca.

Véase el modelo instalado en el establecimiento de muebles y tejidos de LE-CUONA Y C. S. en C.

Calle de Alfonso XIII, n.º 39. Ventas al contado y á plazos, desde 25 pesetas.

Emerica Señora de Lourdes. Barrio de los Hoteles.—Robaina n.º 12 Director: Dr. Veremundo Cabrera.

Cirujía General. Operaciones de vientre. Cura radical de hernias. Operación pianista del «Real Club Tinerfeño». de la apendicitis; de tumores de la ma triz; de quistes del ovario. Vías génitourinarias. Ginecología, (enfermedades de

la mujer). Sifiliografía. -- Inyecciones in travenosas de SALVARSAN.

Consulta, todos los días de 11 á

12, excepto los domingos.

Ministerio de Cultura 2010

de los Asilos que lo soliciten. Informes: Pilar 42. nûmero 23.

Lista de los vapores que se esperan LAS FECHAS SON APROXIMADAS

» 17 el magnífico vapor Santiago				
» 24 el magnífico vapor San Telmo	DIA	VAPOR	TON.	DESTINO
el maguífico vapor San Mateo Los vaporesreunen inmejorables condiciones para llevar fruta, efectúan al des carga en el «Mididleten Wharf» el muelle más cercano al mercado de LONDRES y admiten carga para Rotterdam, Amsterdam y Amberes, con trasbordo en	2 Ocbre. 6 »	Professor Woermann General	6300	
Servicio cada quincene de LAS PALMAS Y SANTA CRUZ DE TENE RE, para DUNKERQUE y HULL. SALIDAS DEL MES DE OCTUBRE Día 12 el magnífico vapor San Lucar Día 26 el magnífico vapor Santa Cruz Se han hecho reformas en estos buques para el transporte de pasajeros acondicionándolos para llevar solamente una persona en cada camarote. Importe de pasaje £ 7-0-0. Estos buques poseen las mejores condiciones para el transporte de fruta, y con las recientes alteraciones en ellos efectuadas, igualan en rapidez y ventilación á los más modernos de la Compañía, ya acreditados.	7 » 8 » 9 »	Jeannette Woermann Alexandra Woermann Tabora Kurt Woermann	3500 5500 8500 3500	Capetown y Costa Oriental de Africa. Las Palmas y Costa de Africa. Madeira, Southampton, Bou- logne y Hamburgo. Southampton, Hamberes y Hamburgo. Las Palmas y Costa de Africa. Swakopmund, Lüderitzbucht,
Por los vapores SÂNCHO y SAN SEBASTIAN SALIDAS DE SANTA CRUZ DE TENHRIFE Vapor San Sebastián Los Sábados por la noche directo á Santa Cruz de la Palma, prosiguiendo á los Sáuces, Tazacorte y puertos de la Gomera, para regresar á Santa Cruz de Tenerife los jueves al amanecer. Vapor Sancho Los sábados por la noche directo á San Sebastián y demás puertos de la Gomera prosiguiendo á ios Silos, Garachico, Icod y Puerto de la Cruz, saliendo de este último puerto los miércoles por la noche directo para Santa Cruz de Tenerife, Para informes dirijirse á las oficinas de				Capetown y Costa Oriental de Africa. Madeira, Southampton, Boulogne y Hamburgo.
Otto THORESEN, Marina, 3, (tercer piso) Santa Cruz ae Tenerife		Seethbor How is the		Francisco de la compansión de la compans

Ildenburg-Portugiesische Dampfschiffs-Rhederei

Servicio frutero de Tenerife á Hamburgo

SALIDAS DE PTO. CRUZ

SALIDAS DE STA. CRU

Oldenburg Saffi

25/26 de Septiembre 2/3 de Octubre

27 de Septiembre 4 de Octubre

DESINESTANTE "MINOL"

Soluble en agua fría, germecidad y desodorante. Para la desinfección de casas, habitaciones de enfermos, hospitales, cuarteles, cuadras, alcantarillas, sumideros, et. etc. Es el más moderno desinfectante y de mejores resultados. PRECIOS ECONÓMICOS. PIDAN FOLLETOS.

Para pedidos: Arturo Delgado, Sta. Cruz de Tenerife Cape Town



El magnífico vapor correo español

Habiendo hecho su dueña una de 4000 toneladas, llegará á Santa Cruz el día 15 de Octubre gran reforma en el citado estable- de 1912, con destino á Habana y Santiago de Cuba directamente. tiempo con inteligente y práctico Con hueco disponible para pasajeros de primera de seguncocinero, lo participa á su antigua da y tercera clase. (no admite carga).

clientela An la seguridad de que Agentes, C. Díaz Botas en casa de Elder, Dempster & Co.

Ultramarinos

Calle de Imelao Serís, n. 96 Winos "Laurens". - Blanco topacio y Clarete San José, completamente puro, el mejor que se i

Precio al detal, 50 céntimos li-Preparación completa para el ingreso en tro; rebaja de precios al por malas escuelas especiales de ingenieros de yor. Muestras gratis.

Compiten con grandes ventajas rujía. á todos los que se expenden en es-

ioloi Se acabaron de recibir los renombrados Jamones andorra-

Aceites refinados en latas y por

nos y Salchichón Catalán.

Profesora en pritos

Por el maestro, D. Jose C. Saldías Contítulo de la Universidad de Barcelona desde 1903, y alumna in-Enseñanza de las siguientes asig- terna durante dos años en la clínica naturas: Solfeo, pianc, órgano, violin de San Carlos de Madrid. y estudios superiores de Armonía y

Domicilio en esfa Capital, calle La Rosa n.º 29.

Se alquila

El local de dos pisos situado en la es quina de las calles de San Francisco y En la dicha Academia se organiza- San José por debajo de la torre del edirá una clase gratuita para los niños ficio en que se halla instalado el Hotel Victoria. Puede alquilarse con, ó sin, sus Para informes, dirijirse al Secreta- lujosos escaparates, mostrador y anaque-Se venden al por mayor. Existen- rio de la Junta del Fomento Artístico, lería. El local se presta mucho para la cia permanente, recibo cada 15 días D. Miguel Feria, calle Alfonso XIII exposición de merconcias.—Razón Ma-I rina 11.

Casa de Salud Médico-Quirúrgica Del Doctor Costa

Alfonso XIII, 84.

Esta casa de salud, montada con todos los adelantos modernos y con verdadero confort, posee instalaciones completas perfectas de medicina física (baños de vapor, masaje, rayos X, alta tensión, banos eléctricos, aire caliente, radium &) y un departamento modelo para ci-

fermos, salvo los que padezcan enfermedades mentales ó infecto contagiosos. Horas de consulta martes, jueves y sábados á las 4 de la tard...

MÉDICO CIRUJANO

Ex-interno de los hospitales de Barcelona Vías urinarias. Partos, enfermedae s de la mujer y de los niños. Cirugía general. Electroterapia. Sifilis: inyecciones intravenosas

del nuevo preparado Neovarsan Droguería 53, Triana 53, Las Palmas (606).Consulta de 3 á 5; gratuita de 5 á 6, i

los martes y viernes. Alfonso XIII 51.—Télefono 37 1.

Siemens & Halske -La primera marca del mundo-Valentín Sanz, 2, 4 y 13

Sociedad Navegación é Industria DE BARCELONA

Servicio de correos entre Cádiz y Cinarias que efectuán los vapores ATLANTE, REINA VICTORIA, DELFÍN Y HESPÉRIDES, con cómodas y lujosas cámaras, rápida marcha, luz eléctrica y excelente trato. SEIS viajes cada mes, saliendo de Santa Cruz de Tenerife los días 1 ó 2, 8, 13, 17, 23 y 28.

Servicios del mes de Octubra

PARA CÁDIZ (VÍA LAS PALMAS) Vapor HESPÉRIDES, capitán Miró, los días 1 y 17. PARA CÁDIZ Y SEVILLA

Vapor REINA VICTORIA, capitán Roquette, los días 8 y 23. PARA CADIZ Vapor ATLANTE, capitán Maestre, los días 13 y 28.

PARA LAS PALMAS Los días 4, 9, 17, 19 y 24, á las diez de la noche, y el día 1 á las 10 noche PARA SANTA CRUZ DE LA PALMA Vapor HESPÉRIDES, el día 15 á las 9 de la noche.

Agente: J. A. Brage, Cruz Verde 24. Estos barcos atracan en todos sus viajes al muelle de Cádiz.

MIOGENOL"

Tónico reconstituyente, á base de Nu-

cleógeno (nucleinato de hierro) y Arrhe-

rastenia, Tuberculosis, Anemia, Inape-

tencia, Vértigos, Debilidad general, Im-

orgánica por cualquier enformedad que cause depresión en el organismo.

la FARMACIA TENERIFE, del Licdo. don

Juan Feria, Valentín Sanz núm. 17.-

Globulógeno

Garantizamos su éxito en la

anemia, clorosis, inapetencia

debilidad general y dolores y

desarreglos menstruales: en

la tuberculosis mejora nota-

blemente el estado general y

De venta:

Farmacia de D. Martín Es-

pino.

Norte 7.—Tenerife.

:: FOTOGENO::

Preparado especial para evitar la caí-

da del cabello y provocar su nacimien-

Cuando otros preparados fracasan, el

El Fotógeno es un específico in-

del BURLADA (Pampiona)

-Música-

falible que activa la vitalidad de los fo-

lículos con grande eficacia, aun en las

to aun en los casos de alopecía senil.

El Fotógeno no tiene rival.

Fotógeno triunfa.

hace aumentar de peso.

Sta. Cruz de Tenerife.

De venta en todas las Droguerías y en

LISTA DE VAPORES nal. Recomendado por todas las eminenque saldran del puerto de Santa Cruz cias médicas en el tratamiento de la Neude Tenerife para los que á continuación se expresan. potencia y en todos los casos de debilidad

Las fec DESTINO	has son aprocin	DIAS
LONDRES	Durham Castle* Grantully Castle Demosthenes Braemar Castle* German Dunluce Castle * Berwick Castle * Inkonka	11 > 15 > 16 > 23 > 30 >
Liverpool	Brittany	14 Oct.
Cape-Tow y puertos del SurdeAfrica hasta Dela-	Dover Castle Gloucester Castle	10 Oct. 24 »

goa, Bay, As-censión Santa Ele-Hobart Melvourne Wellington N Z

Cape-Tow Australia La Plata via Amberes Wasgenwald vía Amberes. Hamburgo Frankenwald vía Vigo & Am

Puertos de Brasil Río de la Plata Puertos de la Costa Occidental de la América del Sur Central y Norte hasta San Fran-

VARIOS HABANA Bavaria

(*) Estos vapores harán escala en Tenerife, siempre que haya suficiente pa-saje y carga para ellos.

lugares en donde la calvicie era antiguo. El Fotógeno modifica las alteraciones excematosas del cuero cabelludo. obteniendo completa curación en las producidas per causa local. Esto no es mera charlatería: es una verdad comprobada y atestiguada por los médicos y por cuantos han usado el Fotógeno. Este específico no tiene rival: lo afirmamos rotundamente porque poseemos pumerosas pruebas de ello. Depositarios del Fotógeno en esta Capital, D. Antonio Espinosa y don Manuel Filpes. 4 Oct. Almacén al por mayor, etc., en La Laguna en casa de D. Carlos González Agas Minero-medicinales Alcalinas, Bicarbonatadas, Sódicas, Yo-duradas. La proporción admirable de su mineralización, según el analisis del eminente químico Dr. Zaenz Diez, hace que sean consideradas por todo el mundo médico y por cuantas personas las han tomado como la mejor agua de mesa. De venta en todas las Dreguerías y en la FARMACIA TENERIFE, del Llcenciado D. Juan Feria. :: Afinaciones:: El acreditado y conocido afinador y compositor de Pianos Armonium y Organos Pedro Grizziotti, tiene el gusto de participar á su distinguida clientela que se encuentra de nuevo en esta Capital. AVISOS: Calle Alfonso XIII n.º 59. Trae además un completo surtido de música con todas las novedades más recientes de Operas, Operetas, Obras de Concierto, Zarzuelas y Valses, y todas clases de bailables, música religiosa para Piano sólo, piano y canto, orquesta y

Estudios de piano y métodos de sol-El Despacho de música relojería don

Juan Ramos, Cruz Verde esquina Plaza Constitución. A todos los pobres de sangre, nervio-

sos, débiles y convalecientes, tanto niños como adnitos dá

GUDERIN

nuevas fuerzas. Guderín contiene MAN-Se admiten en ella toda clase de en- GANESO y HIERRO en combinación completamente nueva y especial con PEPTONA; es de fácil digestión, abre el apetito y es un medio de reconstitución preparado para el uso inmediato y renovador de sangre. Aumenta en seguida los glóbulos rojos de la sangre refuerza el sistema nervioso y reconstituye y nutre el cuerpo.

De venta en todas las droguerías. Depósito exclusivo para las islas Canarias, GASPAR MELENDEZ

ES LA MEJOR CENVEZA QUE SE IM-PORTA ED TEDERIFE

De venta en la Droguería de Filpes Esto justifica su gran consumo.

Depósitos: HIJOS DE RUIZ DE ARTEAGA